

## ECONOMÍA

LA INVERSIÓN EXTRANJERA EN LA REGIÓN SE INCREMENTÓ MÁS DE UN 1.000% EN 2006

## SINIESTRALIDAD LABORAL LOS SINDICATOS EXIGEN EL REGISTRO DE EMPRESAS INCUMPLIDORAS



Las organizaciones regionales de UGT y CCOO exigen al gobierno de Castilla-La Mancha la creación del Registro de Empresas que hayan sido sancionadas por incumplir la Ley de Prevención de Riesgos Laborales. El 25 de mayo entró en vigor el Real Decreto hacer público el nombre de las empresas incumplidoras, por lo que CCOO -que ha visto así satisfecha una de sus principales demandas- propone que en esta región, tan castigada por la siniestralidad laboral, se cree "un registro de acceso público a través de la web de la consejería de Trabajo, entre otras fórmulas posibles". Por su parte, UGT considera que para el nuevo gobierno regional "debe ser una prioridad la creación de este registro de empresas incumplidoras".

## LOS ACCIDENTES EN PREFABRICADOS OCAÑA PROVOCAN UNA HUELGA

CCOO de Toledo ha convocado a la huelga a los trabajadores de la empresa Prefabricados Ocaña (prevista para el 3 de junio), en protesta por los graves accidentes laborales ocurridos en ella los días 17 y 19 de mayo, en los que un trabajador se electrocutó al entrar en contacto con una manguera con los cables pelados y otro sufrió graves lesiones por aplastamiento (los dos heridos graves se recuperan).

## las cuentas claras

P. L. G.

## con el agua al cuello

Miles de agricultores manchegos se ven con el agua al cuello. Literal y metafóricamente. 400.000 hectáreas de cultivo han sucumbido ante las tormentas y el pedrisco de la pasada semana, que también dañaron naves, maquinarias y aperos. Preocupan especialmente las viñas, que no sólo han perdido la cosecha de esta campaña sino que las plantas están tan dañadas que probablemente tampoco den fruto el próximo año. Y para colmo de males, pocos son los viñedos manchegos que estaban cubiertos por seguros agrarios (más del 60% está sin asegurar).

Dentro de lo malo, la buena noticia es que nada más sospechase el alcance de la catástrofe, tanto el gobierno regional como el central se apresuraron a comprometer generosas ayudas económicas. Esta misma semana, la consejería de Agricultura ha reunido a las organizaciones agrarias para analizar la situación y ver cómo hacer eficaces las medidas aprobadas, mientras que el presidente del Gobierno, **Rodríguez Zapatero**, se comprometía en Alcázar de San Juan a actuar con urgencia y eficacia en el reparto de las ayudas gubernamentales.

Este desastre natural viene a poner la puntilla a un sector agrario que lleva años quejándose de la pérdida de rentas, de la caída de los precios en origen (mientras suben los márgenes comerciales de los intermediarios) y, en el caso de las viñas, de la amenaza que pueden suponer los cambios en la política agrícola europea. En este sentido, la comisaria de Agricultura, **Fischer**, ha vuelto a mostrarse inflexible y más preocupada por el mercado que por los productores. Si la situación causada por las lluvias es tan grave como parece, este año el sector del vino de la región no va a contribuir a un exceso de oferta, sino a todo lo contrario.